
 
 

Bericht des Verbands-Jugendbeachwartes 
zum Jugend-Verbandstag 2017 

 
Für den Beachsommer 2017 wurde für den Erwachsenen- und Jugendbereich ein neues 
Anmeldesystem entworfen und ist bereits seit Anfang des Jahres online.  
Ich hoffe, dass sich auch die Jugendlichen nun leichter für Turniere anmelden können und es den 
Spielerinnen und Spielern leichter fällt, sich für Turniere selbst anzumelden. Mit dem neuen System 
ist es nun auch möglich, dass U14-Turniere vernünftig dargestellt werden können. Man muss nun 
schauen, ob sich die vereinfachte Anmeldung auch auf die Anmeldezahlen auswirkt.  
 
Fakt bleibt jedoch, dass insbesondere der Jungenbereich immer mehr wegzubrechen droht. Hierfür 
müssen dringend neue Spielkonzepte entwickelt werden.  
Aufgrund der Diskussion von Ideen und dem wichtigen Input von Seiten der Spieler und Ausrichter, 
soll es ab diesem Jahr einen Jugendbeachausschuss geben, der sich insbesondere mit den 
Turnierformen beschäftigt und Konzepte überlegen soll, wie man die Jugendbeachtour weiter 
verbessern kann – z.B. in Hinblick auf eine Fortsetzung der Turnierserie in den Sommerferien. 
 
Ziel für die kommenden Jahre muss sein, dass eine konstantere Basis an Jugendspielern für die 
Beachtour gewonnen werden kann. 
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